

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 10. Januar 1973)

Der Bundesrat hat Nationalrat Armand Bochatay, dipl. Ing. ETH, Monthey, als Vertreter des Bundesrates in den Senat der Schweizerischen Naturforschenden Gesellschaft (SNG) gewählt.

Der Bundesrat hat Dr. Rodolfo Pedroli, Stellvertretender Direktor des Eidgenössischen Amtes für Umweltschutz, als Kommissär für das Fischereiwesen in den italienisch-schweizerischen Grenzgewässern sowie Emilio Rossini, Leiter des Amtes für Jagd und Fischerei des Kantons Tessin, und Walter Castagno, Präsident des Tessiner Fischereiverbandes, als dessen Stellvertreter gewählt.

(Vom 11. Januar 1973)

Der Bundesrat hat von der Eröffnung des Konsulates von Malta in Genf Kenntnis genommen und Fräulein Helen Schaub das Exequatur als Honorarkonsulin mit Amtsbefugnis über die Kantone Freiburg, Waadt, Wallis und Genf erteilt. Die Konsularabteilung der Maltesischen Botschaft in Rom ist fortan für dieses Gebiet nicht mehr zuständig.

(Vom 23. Januar 1973)

Der Bundesrat hat Herrn Jean-Pierre François das Exequatur als Honorargeneralkonsul der Republik Panama in Genf erteilt, mit Amtsbefugnis über die Kantone Bern, Luzern, Freiburg, Solothurn, Basel (Stadt und Landschaft), Waadt, Wallis, Neuenburg und Genf.

(Vom 24. Januar 1973)

Der Bundesrat hat beim Bundesamt für Industrie, Gewerbe und Arbeit folgende Beförderungen vorgenommen:

Zu Wissenschaftlichen Adjunkten: Herr Dr. Werner Rohr, von Aarau und Hunzenschwil, Leiter des Rechtsdienstes und des Sekretariates der Unterabteilung für Arbeitskraft und Auswanderung. Herr Dr. Paul Giger, von Niedergösgen, Stellvertreter des Chefs des Eidgenössischen Arbeitsinspektorates des II. Kreises in Aarau. Herr Dr. Gaudenz Michel, von Igis, Jurist der Unterabteilung für Arbeitnehmerschutz und Arbeitsrecht.

Zur Adjunktin: Fräulein Magdalena Voellmy, von Basel, Leiterin des Fachgebietes Hauswirtschaft der Unterabteilung für Berufsbildung.

(Vom 31. Januar 1973)

Der Bundesrat hat Minister Pierre-André Nussbaumer, zurzeit Chef des Finanz- und Wirtschaftsdienstes, zum stellvertretenden Direktor in der Direktion für Internationale Organisationen des Eidgenössischen Politischen Departements ernannt.

Dr. sc. techn. Walter Guggenbühl, Titular-Professor, von Meilen, zurzeit Leiter der Abteilung Elektronik-Technologie eines Privatunternehmens und Privatdozent an der ETH-Zürich, ist als Ordinarius für elektronische Schaltungstechnik an der gleichen Lehranstalt gewählt worden.

(Vom 7. Februar 1973)

Der Bundesrat hat Herrn Dr. med. H. O. Bucher, von Zürich, als Vizedirektor der Militärversicherung gewählt.

Der Bundesrat hat dipl. Arch. ETH Benedikt Huber, von Basel, zurzeit Mitinhaber eines Architekturbüros in Zürich, als ordentlichen Professor für Architektur und Raumplanung an der ETH Zürich gewählt.

An der gleichen Lehranstalt ist Dr. sc. techn. Felix Richard, von Langenthal, zurzeit ausserordentlicher Professor für Bodenphysik, zum Ordinarius für das gleiche Lehrgebiet befördert worden.

(Vom 12. Februar 1973)

Der Bundesrat hat Herrn Roger Delvaux das Exequatur als Berufs-Generalkonsul von Belgien in Genf mit Amtsbefugnis über die Republik und Kanton Genf erteilt.

(Vom 21. Februar 1973)

Der Bundesrat hat den gegenwärtigen Rüstungschef ad interim und Direktor der Technischen Abteilung der Gruppe für Rüstungsdienste, dipl. Ing. ETH Charles Grossenbacher, von Trachselwald, mit Wirkung ab 1. März 1973 zum Rüstungschef gewählt.

(Vom 28. Februar 1973)

Der Bundesrat hat Dr. phil. Franz Aebi, Professor, von Heimiswil, als Vizedirektor bei der Gruppe für Rüstungsdienste gewählt.

Der Bundesrat hat die folgenden Chefbeamten zu Abteilungschefs der Direktion der Eidgenössischen Militärverwaltung gewählt: Enis Georg Haeberli, Fürsprecher, von Münchenbuchsee; Max Reinhard, Notar, von Wyssachen, und Dr. iur. Marc Virot, Fürsprecher, von Roche d'Or.

Alt Nationalrat Dr. Franz Josef Kurmann, Willisau, ist vom Bundesrat für eine weitere Amtsdauer von zwei Jahren als Präsident des Vorstandes der Genossenschaft für Getreide und Futtermittel bestätigt worden.

(Vom 1. März 1973)

Der Bundesrat hat Herrn Oscar William Kaalstad das Exequatur als Honorarkonsul des Königreichs Norwegen in Lausanne mit Amtsbefugnis über die Kantone Waadt, Wallis und Neuenburg erteilt.

(Vom 7. März 1973)

Der Bundesrat hat Herrn José Antonio Vaca de Osma y Esteban de la Reguera das Exequatur als Berufs-Generalkonsul Spaniens in Zürich erteilt, mit Amtsbefugnis über die Kantone Zürich, Luzern, Uri, Schwyz, Unterwalden (ob und nid dem Wald), Glarus, Zug, Solothurn, Basel (Stadt und Landschaft), Schaffhausen, Appenzell (beider Rhoden), St. Gallen, Graubünden, Aargau, Thurgau und Tessin.

(Vom 9. März 1973)

Der Bundesrat hat Herrn Otto-Axel Herbst das Exequatur als Berufs-Generalkonsul der Bundesrepublik Deutschland in Genf mit Amtsbefugnis über die Kantone Waadt, Wallis und Genf erteilt.

(Vom 12. März 1973)

Der Bundesrat hat Dr. oec. Kurt Steiner, von Walterswil, als Vizedirektor bei der Zentralstelle für Organisationsfragen der Bundesverwaltung gewählt.

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1973
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	11
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	19.03.1973
Date	
Data	
Seite	593-595
Page	
Pagina	
Ref. No	10 045 693

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.